

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0862/2014	
Amt/Aktenzeichen 70/	Datum 12.05.2014	TOP	
<b>Beratungsfolge Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Datum</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Kenntnisnahme	18.09.2014	Ö

**Betreff:**  
Sachstandsbericht zu Antrag 0641/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-Mombach  
hier; Umstellung von zwei Kleidercontainern am Westring

Mainz, 20.08.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Mombach nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis

Der bestehende Behälterstandplatz direkt an der Annahmestelle für Schadstoffe im Westring ist derzeit für die Verwaltung leider ohne Alternative. Schon bei dem Standplatz des Behälters an der Ortsverwaltung war man dem Ortsbeirat entgegen gekommen und hat den Standplatz zum Bahnhof verlagert.

- Die Behälter stehen zur Zeit schon an einer abfallwirtschaftlichen Einrichtung, der Schadstoffannahmestelle
- Die Ausrichtung und die Standfestigkeit des derzeitigen Platzes wurden überprüft
- Die privaten Behälter in unmittelbarer Nähe des ehemaligen Einkaufszentrums sollen nach Angaben des Grundstückseigentümers entfernt werden. Dieser Standplatz steht dem Entsorgungsbetrieb nicht zur Verfügung
- Der vorgeschlagene Standplatz im Pfarrer-Bechtolsheimer-Weg ist abgelegen. Eine schlechtere Frequentierung, Vandalismus und wilde Ablagerungen sind zu befürchten.
- Die Ortverwaltung wurde über den jetzigen Standplatz per E-Mail am 30.01.2014 informiert, diese E-Mail wurde am 31.01.2014 bestätigt.

Der derzeitige Standplatz wird vom Entsorgungsbetrieb wöchentlich betreut und ist sauber sowie gepflegt.

Die Verwaltung sieht für diesen Standort, der in räumlicher Verbindung mit einer Schadstoffannahmestelle, einer Bushaltestelle, einer Litfaßsäule, einem Postbriefkasten, einer Telefonzelle und KFZ-Parkplätzen innerhalb der „Grünfläche“ steht, keine Abwertung des Platzes oder des Erholungswertes. Die Zentralität, die Anfahrbarekeit und Benutzungsfreundlichkeit für die BürgerInnen auch für ältere Menschen oder Menschen mit Handicap ist an dieser Stelle hervorragend gegeben.